

Egbert Laege verlässt EEX Group zum Jahresende

Dr. Egbert Laege bat die Aufsichtsräte der European Energy Exchange AG (EEX) darum, das bestehende Anstellungsverhältnis zum Ende der laufenden Amtszeit aus persönlichen Gründen im besten gegenseitigen Einvernehmen nicht zu verlängern.

Damit endet das Mandat von Egbert Laege als Mitglied des Vorstands der EEX am 31. Dezember 2019. Bereits zum 30. Juni 2019 wird Dr. Laege sein Mandat als Präsident der in Paris ansässigen Powernext niederlegen und bis Jahresende weiterhin die Leitung der EEX Asia wahrnehmen, um danach neue Herausforderungen außerhalb der EEX Group wahrzunehmen.

Ab dem 1. Juli wird Dr. Tobias Paulun, Chief Strategy Officer der EEX, zusätzlich die Funktion als Präsident der Powernext wahrnehmen.

Thomas Book, Vorsitzender des EEX-Aufsichtsrats kommentiert: „Im Namen aller Aufsichtsratsmitglieder bedanke ich mich ausdrücklich bei Dr. Egbert Laege für die in den vergangenen Jahren als Vorstand der EEX und der Powernext geleistete Arbeit. Sein Engagement hat dazu beigetragen, die Position der PEGAS-Plattform, die aus der Kooperation zwischen EEX und Powernext hervorgegangen ist, erfolgreich zum Marktführer für den physischen Gashandel in Europa auszubauen und die EEX Asia in Singapur zu etablieren.“

Die **EEX Group** betreibt Marktplätze für Energie- und Commodity-Produkte weltweit und bietet Zugang zu einem Netzwerk von mehr als 600 Handelsteilnehmern. Das Angebot der Gruppe umfasst den Handel mit Energie, Umweltprodukten, Fracht, Metallen und Agrarprodukten sowie Clearing- und Register-Dienstleistungen. Zur EEX Group gehören die Handelsplätze European Energy Exchange, EEX Asia, EPEX SPOT, Powernext (Betreiber der PEGAS-Plattform), Power Exchange Central Europe (PXE) und Nodal Exchange sowie der Registerbetreiber Grexel Systems und die Clearinghäuser European Commodity Clearing (ECC) und Nodal Clear. Die EEX ist Mitglied der Gruppe Deutsche Börse. Weitere Informationen unter: www.eex-group.com.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com

Egbert Laege to leave EEX Group at the end of 2019

Dr Egbert Laege has asked the Supervisory Board of the European Energy Exchange AG (EEX) not to extend the existing employment relationship for personal reasons by amicable and mutual agreement by the end of the current term of office.

As a result, the mandate of Egbert Laege as a member of the EEX Management Board will end on 31st December 2019. As of 30th June 2019, Dr Laege will step down and resign from his position as President of Powernext, based in Paris. He will oversee EEX Asia as CEO until the end of the year and afterwards seek new challenges outside EEX Group.

As of 1st July 2019, Dr. Tobias Paulun, Chief Strategy Officer of EEX, will additionally assume the function as president of Powernext.

Thomas Book, Chairman of the EEX Supervisory Board, comments: "On behalf of all members of the Supervisory Board, I expressly thank Dr Egbert Laege for the work he has done in recent years as a member of the Management Board of EEX and Powernext. He has successfully contributed to expanding the position of the PEGAS platform, which emerged from the cooperation between EEX and Powernext, to the preferred trading platform for physical gas in Europe. Furthermore, EEX Asia in Singapore was established under his tenure."

EEX Group provides market platforms for energy and commodity products across the globe and provides access to a network of more than 600 trading participants. The group offers trading in energy, environmental products, freight, metal and agriculturals as well as subsequent clearing and registry services. EEX Group consists of the trading venues European Energy Exchange (EEX), EPEX SPOT, Powernext (which operates the PEGAS platform), EEX Asia, Power Exchange Central Europe (PXE) and Nodal Exchange as well as the registry provider Grexel Systems and the clearing houses European Commodity Clearing (ECC) and Nodal Clear. EEX is a member of Deutsche Börse Group. More information: www.eex-group.com.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com